

社会福祉法人研水会

5年ぶり



秋桜祭は



大盛況でした★



白鳥幼稚園の太鼓披露♪

始めて間もないとのことでしたが、上手にお友達と合わせて太鼓をたたく姿がとてもかわいかったと好評でした。



手話で音楽を楽しむ北村仁さんとUD ダンスの皆さんの出演は北村さんのユーモアあふれるトークで盛り上がり、聞こえない・聞こえるに関わらず、音楽の力で来場者も一体となり楽しむことができました♪



地域の事業所のパン移動販売やつほ焼き芋、お菓子販売や弁当販売も完売と大好評でした。次年度には新たな試みで、市内で人気のキッチンカーなどお呼びできたらいいなと考えています。



★ふれあいバザー★

職員でまだ活用できるものを持ち寄り、バザーを実施しました。子供服やカバン・果物ジュースなどを、たくさんの方に手に取っていただき購入していただきました。その収益は「こども職業体験会・子ども食堂活動」へ使用させていただこうと考えています。今後もSDGsの視点でリサイクルを意識した活動を継続していきます。



お菓子販売は入所者様に大変喜ばれました



地域の作家さんが絵手紙や切り絵をしてくれる体験コーナーは順番待ちをするほど人気でした。小さいライトを使用した行燈はとってもきれいで、絵手紙もまた季節を先取いたクリスマスカードもかわいものでした。カードに使用したスタンプは先生の手作りで、みなさん思い思いにスタンプし、かわいい作品を作っていました。

今後も地域のみなさまと共に、楽しい時間を過ごせるよういろいろな企画を検討していければと思っています！ありがとうございました。 社会福祉法人研水会：企画実行委員会